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友人に誘われ、駅前カフェという日本人が経営しているバーに行きました。
駅前カフェでは毎週木曜日にフランス人と日本人の交流会が行われていま
す。久しぶりにおにぎりを食べて感動しました。日本語がペラペラな人が多
く、フランス人が日本語を流暢に話しているのがとても不思議な感覚になり
ました。

湖にピクニックしに行きました。湖までは寮からドラムとバスで40分かかるので今ま
で行ったことがありませんでした。湖はすごく大きくて、景色もすごく綺麗でした！
ピクニックをしている人がすごく多くて、びっくりしました。こんなに素敵な場所が
あるならもっと早くに行っておけば良かったです！そして、パリでもピクニックをし
ました。今まではパリに行くと忙しなく動き回っていましたが、初めてパリでゆった
り過ごしました。ずっと行ってみたかったAngelinaでケーキを買いました！期間限定
のケーキを食べられたので良かったです！蚤の市に行く予定でしたが、ぼんやりして
いたら蚤の市が終わってしまったので4月にまたリベンジしに行きます！

去年の10月に申請した住宅補助（caf）
がついにおりました。10月に申請して以
来、cafの事務局から何も連絡がなかった
ので1月に事務所に行ってみたところ、
書類が足りないと言われました。そし

て、その後書類を再提出して2月に住宅
補助がおりました。書類が足りないなら
とっくに連絡してほしかったとも思いま
したが、無事にフランスでやらないとい
けない手続きが全て完了したので良かっ
たです！連絡が来ない時は直接事務所に
行ってみることが大切だと思いました。



3月に入ってから花粉症になりまし
た。フランスの花粉は日本よりもひど
い気がします。クラスの先生に花粉症
が酷すぎると話したら今年は花粉がい
つも以上に飛んでいる気がすると言わ
れました。ずっと授業中に鼻をかんで
いるので周りに申し訳ない気持ちでい
っぱいです。薬とマスクでしっかり花
粉症対策をして少しでも快適に過ごせ

るようにしたいです。

白雪姫の映画が公開されたので見に行きました。ディ
ズニー映画なので見やすいということもあると思いま
すが、去年の11月頃にフランス語で映画を観た時より
もフランス語が頭に入ってきて感動しました！フラン
ス語版の白雪姫を見た翌週に英語版でも観ました。フ
ランス語で何を言っているのか全く分からなかったシ
ーンも英語では聞き取れて話がわかって嬉しい反面、
フランス語力の低さにショックを受けました。3月でフ
ランスにきて半年が経ちました。留学生活の4分の3が
終わり、残りあと2ヶ月しかないということに驚いてい
ます。フランスに来てから毎日があっという間すぎ
て、時間が足りません。日本での生活が恋しくて帰り
たいと思ったこともたくさんありました。しかし、今
のままでは帰りたくても帰れません！帰国までに目標
に到達できるよう、より勉強を頑張ります。そして、
残りの2ヶ月を悔いが残らないように1日1日を大切に
過ごしていきたいです。

友達の誕生会をしをしました!


